
 

 

AL SIGNOR PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
SEDE 

protocollo@comune.grottammare.ap.it 

 
Oggetto: INTERROGAZIONE A RISPOSTA VERBALE – Installazione di lanterna semaforica  
               a chiamata pedonale e attraversamento pedonale con illuminazione a terra, Zona  
               Via Ischia I in corrispondenza del civico 254. 
 

Premesso: 

- che in data 28/12/2023 il gruppo consiliare “Grottammare C’è” aveva presentato un’interrogazione 
ad oggetto “"Messa in sicurezza attraversamenti stradali pedonali su Via Ichia e S.S.16, nel tratto 

tra incrocio Strada Comunale San Leonardo (Montesecco) e Via Abruzzi"; 
 

- che con delibera n. 102 del 28/12/2024, il Consiglio Comunale prendeva atto dell’interrogazione 
presentata, tenendo conto della risposta dell’Assessore Competente, che non soddisfaceva il 
relatore consigliere Marco Sprecacè; 

 

Considerato: 

- che dopo quasi un anno dalla presentazione della problematica oggetto di interrogazione, circa la 
pericolosità e l’inadeguatezza degli attraversamenti pedonali nel tratto stradale di Via Ischia lungo 
la SS 16, nulla è stato fatto per cercare di venire incontro alle richieste dei residenti che lamentano 
ogni giorno e in orari diversi, le difficoltà segnalate; 
 

- che in particolare, siamo venuti in conoscenza che un gruppo di cittadini residenti, titolari di 
esercizi commerciali e di studi professionali, con residenza e sedi presso la palazzina sita in Via 
Ischia I n. 254 (di fronte al parcheggio del Bowling), stanno provvedendo con una petizione alla 
raccolta firme per inoltrare specifiche richieste, entro le prossime settimane, al Sindaco e 
all’Assessore Competente riguardo una situazione ormai insostenibile, in quanto fonte di un 
concreto e costante pericolo per l’incolumità delle persone che si trovano ogni giorno e nelle ore 
più diverse, anche pomeridiane o notturne, ad attraversare sulle strisce pedonali poste nel tratto 
sopradetto; 

- che la stessa segnaletica pedonale, sia verticale laterale che orizzontale, è assai poco visibile per 
l’intensità di traffico della zona e quindi pretesto per gli automobilisti indisciplinati e distratti che 
possono mettere a rischio l’incolumità delle persone che si trovano a dover attraversare la strada 
sia per rientrare in casa oppure per usufruire di prestazioni presso le attività commerciali o studi 
professionali presenti;  
 

Per quanto sopra esposto e considerato, il sottoscritto Marco Sprecacè, in qualità di Consigliere del 
Gruppo Grottammare C’è, vista l’interrogazione già presentata nel Consiglio Comunale del mese di 
Dicembre 2023, di pari argomento, con risposta non esaustiva e soddisfacente da parte dell’Assessore 
competente, e tenuto conto delle segnalazioni dei cittadini che ripropongono la problematica sul quel 
tratto di strada con particolare riferimento a Via Ischia I in corrispondenza del civico 254 
 

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER CONOSCERE 
 

- se intende porre rimedio in modo concreto alle problematiche relative agli attraversamenti su Via Ischia 
I, con particolare riferimento a quello in corrispondenza del civico 254; 
 

- se intende intervenire installando una lanterna semaforica a chiamata pedonale, per intenderci tipo 
quella posta a Nord in uscita dalla città, per dare modo di attraversare in sicurezza ai cittadini residenti e 
a quelli che usufruiscono delle attività commerciali e degli studi professionali presenti; 
 

- se intende potenziare la segnaletica di attraversamento sia orizzontale che verticale, magari con strisce 
luminose poste a terra ovvero, vista l’importanza di utilizzo del passaggio pedonale, con la realizzazione 
di un attraversamento con dosso comunque illuminato a terra 
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- se intende, come più volte segnalato e richiesto per altre zone della città con problematiche simili, far 
presidiare Via Ischia I, anche saltuariamente, da una pattuglia di Vigili Urbani che faccia da deterrente 
per gli automobilisti indisciplinati; 

 

SI SOTTOLINEA l’urgenza della presente interrogazione e si chiede risposta verbale. 

 

Consigliere Comunale  
Dott. Marco Sprecacè  


